

公開参観日・校長講話・児童引き渡し訓練

9月9日

9月9日（土）、公開参観日を実施しました。好天にも恵まれ、朝から大勢の方が来校しました。子ども達も、お父さんお母さん・おじいちゃんおばあちゃんが来てくれるとあって、朝からそわそわして落ち着かないといった感じでした。各学年、この機会を利用して家の人と一緒に考えて欲しいことを学習内容に据えるなど、工夫した参観日となりました。学級での授業も参観していただきました。子ども達が普段の授業で頑張っている様子がよく伝わったのではないかと思います。

校長講話では、はじめに長野県有線放送コンクールで優良賞を受賞した4年松組の南澤恋々さんが受賞作文を朗読しました。大勢の聴衆を前にして立派な発表でした。

講話では1学期の目標『あいさつ名人になろう』とそれに対して子ども達が頑張った様子、2学期の目標『はきものをそろえる』について話されました。その後、校長先生が不慮の事故でなくなった教え子の話をされました。何とも言えず胸が締め付けられる内容でした。「一つの命は、一人の命ではなく、みんなの命」「たった一つしかない命を大切にしたい」という校長先生の強い願いが伝わってきました。子ども達が、学校や家庭で安全安心に生活していけるように、私たち大人が導いていかなければいけないと改めて感じました。

災害時を想定した児童引き渡し訓練も実施しました。ご家庭の皆様には、緊急時に子どもたちの迎えが必要になった場合には、今回実施した訓練のような対応をお願いすることになります。よろしくお願いいたします。



屋代ふるさとかるたについて学んだ2年生



優良賞を受賞した南澤恋々さんの発表



秋の交通安全教室 9/12



秋の交通安全教室を行いました。今回は1・2年生と3～6年生に分かれ、それぞれ交通安全支援センターの方からお話を聞きました。1・2年生は道路の横断や歩行の仕方について、3～6年生は自転車を乗るときの注意点について確認しました。人形を使った腹話術やビデオなど、子ども達がわかりやすいように工夫されていました。

以下の内容について話がありました。安全に生活できるようにご家庭でも確認してください。

1・2年生の交通安全教室から

- ・飛び出しをしない。
- ・車のそばで遊ばない。(車からは死角になって見えなくなる場所がある)
- ・道路を渡るときは自分の目でしっかり安全確認をする。
- ・歩道を広がって歩いたりふざけたりしない。

3～6年生の交通安全教室から

- ・自転車を乗るときは車道で乗る。
- ・13歳以下の子どもは歩道で乗ることができる。ただしいつでも止まれる速さで
- ・自転車で怪我を負わせるような事故を起こすと加害者になることがある。
- ・ヘルメットをかぶる。 ・ライトをつける。
- ・スピードの出し過ぎに注意する。

2年生生活科遠足 小諸懐古園・動物園へ 9/13

2年生が小諸懐古園に生活科乗り物遠足に行ってきました。自分で切符を買い電車に乗りました。遊園地では思い思いに4つの乗り物に乗りました。大歓声をあげて喜んでいました。お弁当を食べてから動物園に行きました。用意された動物ビンゴに合わせて見て回っていました。子ども達の様子に動物たちも興奮したのか、大きな鳴き声で応えてくれました。帰りも電車に揺られて帰ってきました。絶好の遠足日和になり、たくさん遊び学び大満足の日でした。



5年生夢の教室 9/13・14

5年生がJFL主催『夢の教室』の授業体験をしました。今年の夢先生は女子体操選手元日本チャンピオンで北京五輪にも出場した上村美輝さんでした。上村さんの演技や夢に向かって努力した体験談を聞き、子ども達も大いに刺激を受けていました。

